

# LAS CAMPANAS DE LA CATEDRAL

## G L O S A

Por AGUSTIN ESTAUN LLANAS

*Cuando al filo de medianoche oí tocar  
las señoriales campanas de la Catedral,  
su claro tañido tan solemne como sin igual  
nos hizo soñar muy despiertos y meditar...  
¿Qué tendrán esas santas campanas al voltear  
que levantan los dormidos corazones al latir,  
recordando atardecido a todos el morir  
y amaneciendo despiertan la dulzura del amar?  
¿Qué tendrán esas campanas de místico global  
que tanto en Nochebuena como en Navidad,  
anuncian gozosas a la doliente Humanidad,  
con toques excelsos de gloria y grandiosidad  
y promesa de paz a los hombres de buena voluntad,  
la llegada a la tierra del Dios celestial?  
¿Qué tendrán esas benditas campanas al sonar  
que elevan los sentidos a sublime espacial,  
olvidando los siniestros signos del mal  
y acercan nuestras almas al pie del Altar?  
¿Qué dirán en el Santo Jueves de religioso letargo  
sino calvario del Hijo para apurar el cáliz amargo?  
¿Qué tendrán en los días solemnes del Santoral  
y en el tan reluciente jueves de la Ascensión,  
sino cánticos perennes de voz magistral  
con suaves vientos alados hacia azul mansión?*

*¿Qué tendrán esas graves campanas de Majestad?  
¿Qué tendrán esas campanas el domingo Pascual  
resucitando jubilosas la luz de la Verdad,  
sino alegres y dulces sonidos de paz inmortal?  
¿Qué tendrán en el Corpus Christi de son especial  
que abrasan el día en denso amor paternal?  
¿Qué tendrán esas campanas en su repicar  
y en el fino vibrar de su fundido metal,  
sino célicas ansias de intenso rezar  
con fervientes latidos de paz universal?  
¿Qué dirán en su doloroso lamentar y lloroso sentir  
sino adioses postreros al ser que va a partir?  
¡Campanas de la torre, tocar y al mundo anunciar  
el triunfo pacífico y eterno de la Cristiandad!*